

**PENGARUH WORD OF MOUTH, DESTINATION IMAGE,
DAN LIFE STYLE TERHADAP KEPUTUSAN
BERKUNJUNG DI WISATA PEMANCINGAN DESA
TALUN KAYEN PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh :
KHOIFAH
NIM 1620310152**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngebalrejo PO Box 51, Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Khoifah
NIM : 1620310152
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Word Of Mouth, Destination Image, Dan Life Style Terhadap Keputusan Berkunjung Di Wisata Pemancingan Desa Talun Kayen Pati

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 5 Desember 2020 sampai dengan 29 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 29 September 2020

Pembimbing

Suparwi S.Pd.I., MM

NID. 198809031033042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama/NIM : Khoifah /1620310152
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/
Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul : Pengaruh Pengaruh *Word Of Mouth, Destination Image, dan life style* Terhadap Keputusan Berkunjung Di Wisata Pemancingan Desa Talun Kayen Pati

Telah diujikan pada **12 Oktober 2020** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua/ Penguji I <u>Dr. Siti Amaroh, S.E., M.Si</u> NIP. 197405052003122002	22 / 20 10	
Penguji II <u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197801302006041002	19 / 20 10	
Sekretaris <u>Ulin Nuha, M.S.I.</u> NIP. 198209131017042016	21 / 20 10	
Dosen Pembimbing <u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198809031033042016	20 / 20 10	
Dekan <u>Dr. Supriyadi, SH., MH</u> NIP. 197210201999031001	22 / 20 10	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Khoifah**, NIM **1620310152** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 September 2020

Menyatakan



Khoifah

NIM 1620310152

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ۖ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ۗ

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, Maka apabila kamu telah selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain”.

(Q.S Ash-Syar: 6-7)

“Orang yang sukses bukanlah orang berhasil menggapai impiannya hanya dengan satu kali kegagalan, namun orang yang sukses adalah orang yang mampu bangkit dari banyak kegagalan”.

(Mario Teguh)

“Doa adalah nyanyian hati yang selalu membuka jalan kesinggasana Tuhan walaupun terhimpit seribu jiwa”.

(Khalil Gibran)

“Akan ada balasan yang setimpal untuk orang-orang yang mau mengusahakan”

PERSEMBAHAN

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang penulis mempersembahkan skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Legiman, dan Ibu Sugiyati, serta adik Ahmad Royyan Zakaria yang tiada henti selalu memberikan dukungan, perhatian dan do'a sehingga penulis mampu menghadapi setiap bentuk tantangan didepan.
2. Bapak Suparwi, S.Pd.I., MM selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan serta arahan yang sangat berharga dalam penyusunan skripsi ini.
3. Seluruh keluarga besar Sujiman yang selalu memberikan doa dan dukungan yang tiada henti kepadaku.
4. Untuk calon suamiku Rendy Reynaldo, terimakasih telah memberikan dukungan, semangat, doa, serta perhatian sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.
5. Untuk Sahabat Karibku Putri Oktafiyarini, Izza Nafkhotil Ahna, Winda Wahyu Rimania, Afifah Amalia Firdaus dan masih banyak lagi yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu, terimakasih telah membagi pengalamannya bersama.
6. Untuk Semua pengurus kelompok pembudidaya ikan “Mina Sejahtera” di wisata pemancingan desa Talun Kayen Pati yang sudah bersedia membantu proses penyusunan skripsi ini dengan baik.
7. Tak lupa semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini baik dalam bentuk moril dan materil. Semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan kalian semua. Amin Ya Robbal Alamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanp a tand a
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/ kh	ع lawa	'A'/a	ء lawa	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع rihka	A'/a'	ء rihka	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Ū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكَي	falak iy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	āla miy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah diwaqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara 'a	الْفُرُوعُ	al- furū'	الْقَمَر	al- qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara 'a	الْقَضَاءُ	al- qaḍā	الشَّمْسُ	al- syams	سَيِّئٌ	syai' un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamālud din	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al- Din	سَاعَةٌ	sā'a h

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirohim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Word Of Mouth, Destination Image, dan Life Style Terhadap Keputusan Berkunjung di wisata pemancingan desa Talun Kayen Pati”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar S-1 pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Semoga memberikan manfaat bagi banyak kalangan.

Sholawat serta salam semoga tercurahkan kepada Baginda Nabi Agung Muhammad SAW yang telah menjadi suri tauladan bagi semua makhluk, dan pemberi syafaat di Yaumul Qiyamah. Berbagai bentuk dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak yang merupakan aspek penting yang tidak dapat terpisahkan dalam proses penyusunan skripsi ini. Atas kasih sayang-Nya melalui berbagai bentuk bantuan tersebut, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag selaku Rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui penelitian ini.
2. Dr. Supriyadi, SH., MH selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memperstujui penelitian skripsi ini.
3. Suparwi, S.Pd.I., MM selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan persetujuan dalam penelitian skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta segenap karyawannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap Dosen, khususnya jurusan Manajemen Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu, serta bimbingan kepada penulis selama belajar di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
8. Untuk calon suamiku Rendy Reynaldo, terimakasih telah memberikan dukungan, semangat, doa, serta perhatian sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

9. Untuk Sahabat Karibku Putri Oktafiyarini, Izza Nafkhotil Ahna, Winda Wahyu Rimania, Afifah Amalia Firdaus dan masih banyak lagi yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu, terimakasih telah membagi pengalamannya bersama.
10. Untuk Semua pengurus kelompok pembudidaya ikan “Mina Sejahtera” di wisata pemancingan desa Talun Kayen Pati yang sudah bersedia membantu proses penyusunan skripsi ini dengan baik.
11. Tak lupa semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini baik dalam bentuk moril dan materil. Semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan kalian semua. Amin Ya Robbal Alamiin.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan. Oleh karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun dari siapapun menjadi pertimbangan penulisan berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang ada dalam tulisan ini, diharapkan ada kebaikan dan manfaatnya, Aamiin.

Kudus, 23 September 2020

Penulis



Khoifah

NIM 1620310152